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Zukünftige Nutzung des Naturfreundehauses am Böllrodt (Raadt)

Beratungsfolge:
Gremium Datum Status Zuständigkeit

BV 1 20.11.2023 Ö Kenntnisnahme

Die Fraktionen Bündnis ‘90/Die Grünen und CDU bitten um die Beantwortung 
folgender Fragen:
 

1.    Welche planerischen Überlegungen zur Nachnutzung des Naturfreundehauses 
am Böllrodt (Raadt) gibt es seitens der Verwaltung?

2.    Hat die Verwaltung zwischenzeitlich Gespräche und Verhandlungen mit dem 
derzeitigen Eigentümer über die Möglichkeiten der Nachnutzung des 
Naturfreundehauses geführt und wenn ja, mit welchem (Zwischen-)Ergebnis?

Begründung:

Zuletzt ist in der lokalen Medienberichterstattung (WAZ 09.10.2023) über die 
Ankündigung des Eigentümers des Naturfreundehauses am Bölllrodt, dem 
Landesverband NRW der Naturfreunde, berichtet worden, diese Liegenschaft zu 
veräußern. Deshalb ist das öffentliche Interesse, insbesondere der Nachbarschaft in 
Raadt, gegeben, über die derzeitigen Überlegungen bzw. Planungen für die 



Nachnutzung des bisher von den Naturfreunden betreuten Bildungseinrichtung zu 
erfahren.  
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